



* 「なぜ学ぶのか」 そのヒントを見つけてみませんか*

「なぜ学ぶのか」

先日の集会以来、様々な場面で聞かれるようになりました。「でも、まだよく自分でもわからない…」という人も多いのではないでしょうか。
この答えを考えることは自分のキャリアを考えることにもつながります。



自分の将来=キャリア を予想することはまだ難しいと思います。
だからこそ、先輩方や身近な人のキャリアに触れてみるのも良いのではないかでしょうか。

それを一つのモデルとしてみたり、彼らの学びがどう現在につながっているのかを知ったりすることも、その答えを見つける第一歩になるかもしれません。



すでにお知らせしたように、7月も先輩や社会人の方のお話を聞く機会がたくさんあります！

昨日は某大学の進学説明会が開催されましたが、中学校からも参加してくれました。
また、先日紹介した医療系の課外活動にも、積極的にチャレンジをします、という報告をしてくれた人がいました。



高校生になってから…?
いえいえ、中学生からでも
チャレンジできます！



これら以外にも、これから様々な機会があります。

まずは参加してみて、そこで得たことを「リフレクション」=「振り返って」みましょう。その繰り返しや、悩み、試行錯誤することにより「なぜ学ぶのか」という自分自身の答えがより深まったり、強いものへと成長させてくれたりするはずです。

きっかけは皆さんの前にあります。チャンスをぜひ掴みましょう！

まさに「幸運の女神には前髪しかない」のです。（校長先生のお話の中にありましたね。）

